

Canal



FICHA TÉCNICA

I Seminario Internacional sobre familias tardías (parte II).

Programa de televisión. Fecha de emisión: 08-04-2011

Duración: 22' 42''

En esta segunda parte del programa dedicado, al Seminario Internacional sobre Nuevos Modelos de Familia, la comunidad académica y los diversos agentes sociales implicados, vuelven a sentarse a la mesa de debate, para analizar la situación actual y futura de las familias tardías en la Unión Europea.

Dispuesto en su línea de evolución histórica y moldeado por las transformaciones sociales, económicas y políticas de las últimas décadas del siglo XX, este nuevo concepto de familia, va tomando consistencia, en paralelo con un, también nuevo, discurso de la maternidad.

La Adopción Internacional, las Nuevas Tecnologías Reproductivas y la Maternidad en solitario, participan, cada una a su manera, en esta revolución epistemológica e ideológica, que prelude un nuevo paradigma de convivencia social.

Participantes:

Nancy Konvalinka, Profesora Antropología Social y Cultural, Facultad de Filosofía UNED; Ana Rivas, Profesora Dpto. Antropología Social UCM y miembro Grupo de investigación EGECO; Mónica Bonaccorso, Investigadora Dpto. Antropología Goldsmith's College, University of London; Paco Rúa, Director Asociación ATLAS en Defensa de la Adopción.

Producción y realización: CEMAV
